



チャレンジ

1年の締めくくりをしよう



日中、暖かく感じる日が増えてきました。もうすぐ高学年のなかま入りです。

今月は、卒業式や修了式など、1年の締めくくりとなる行事があります。それぞれの活動や行事が、子どもたちのさらなる成長につながるよう、支援を続けていきます。ご協力よろしくお願ひします。

学習予定

- 国語 ・世界一美しいぼくの村
・「言葉のタイムカプセル」を残そう
- 書写 ・やってみよう
- 社会 ・自然を生かした地域
- 算数 ・もうすぐ5年生
- 理科 ・生物の1年をふりかえって
- 音楽 ・ジッパディーデューダー
・山の魔王の宮殿にて
- 図工 ・ギコギコトントンクリエイター
・作品バッグを作ろう
- 体育 ・なわとび
・ゴールゲーム
・キャッチバレー
- 外国語 ・ぼく・わたしの一日
- 道徳 ・谷川岳に生きたドクター

★参観ありがとうございました★

先日の学習参観では、たくさんの方に参観いただき、ありがとうございました。子どもたちも朝から待ちきれない様子で、とても嬉しそうにしていました。どの子もパワーポイントを使い、試行錯誤しながら都道府県の紹介を作り、力を伸ばしました。残念ながら来られなかった方も、子どもたちが一生懸命に作ったパワーポイントを見て、褒めてくださると嬉しいです。(持ち帰っている GIGA 端末を使って見ることができます。)

この後、47道府県名すべての暗記をして、4年生を締めくくります！

3月分諸費

今月はPTA 諸費等の集金はありません。



3月15日(金)は卒業式です。昨年度までは新型コロナウイルスの影響を受け、各教室で中継をテレビ視聴していましたが、今年度は体育館で卒業生をお祝ひします。

式に参加しますので、感謝やお祝ひの気持ちを表すためにも、名札やボタンなどの服装、髪型が整うよう、ご協力をよろしくお願ひします。

3月になると、体育館に入って卒業式の練習を行います。今年は、前日に6年生の教室を飾り付けたり、学校をピカピカに掃除したりと、重要な仕事を任されています。自分たちで考えて動いたり、進んで動いたりできるようになってきた子どもたち。高学年として活躍する姿を見るのを楽しみにしています。1年間、温かいご支援・ご協力をありがとうございました。